

Histoire d'Eau

Inauguration bien arrosée ce vendredi 10 juin à Lagrâce-Dieu.

Depuis quelques jours, la fontaine centrale du village nous cachait quelque chose... que les enfants de l'école de Lagrâce-Dieu ont enfin dévoilé :

une base toute ornée de mosaïques.



Elles ont été réalisées par les élèves de l'école, eux-mêmes encadrés et guidés par deux artistes en la matière (*Chantal LOZE* et *Chantal COLENGELO*). Une œuvre collective, qui a demandé beaucoup de travail et de patience : casser la mosaïque ; émousser les tesselles ; réaliser les motifs ; coller directement les tesselles sur le support et terminer par les joints.

Joël Cazajus, maire de Lagrâce-Dieu et Président du RPI a procédé au discours évoquant l'histoire de la fontaine.



Laurence Pierrot, directrice du RPI a fait part de ses remerciements aux parents, élus, villageois présents et bien sûr tous les contributeurs du « projet Fontaine ».



Et... la pluie est tombée. Un véritable déluge !



Les enfants ont récités leurs poèmes et textes mouillés, qu'ils avaient eux-mêmes écrit, puis...



...Tous réfugiés sous le préau, nos chérubins trempés, ont entonné quelques chansons sur le thème de l'eau.

[Cliquez sur la photo ci-dessous pour visualiser la vidéo](#)



Et pour finir cette soirée, l'école nous révèle son nom. Désormais nous ne dirons plus : les enfants de l'école de Lagrâce-Dieu mais,

[les enfants de l'École des Trois Fontaines.](#)



Ça s'est passé dans le village à côté... L'Escòla De Naut s'est également distinguée en matière de mosaïque : le blason de Puydaniel réalisé par le Cours Préparatoire, a trouvé sa place au-dessus de l'entrée de la mairie. Sa finesse et ses couleurs méritent bien un détour.



Merci à tous, merci les enfants.

Article rédigé par Arlette DARBAS